

Wandgestaltung mit Pepe Siebenzahl

Im Rahmen mehrerer Projektstage gestalteten die Schüler der Klasse 3 und 4 im November und Dezember 2015 eine Wand unserer Schule.

Über die Kunststation und den Förderverein konnte das Projekt finanziert werden und jeder der 39 Kinder leistete seinen Beitrag zur Gestaltung.





Mit dem Künstler
Stefan Gebhardt

(Pepe Siebenzahl)

aus Kassel fertigten
die Kinder zunächst
allein oder in
Gruppen Entwürfe
auf große
Papierbögen an.

Das Detail rückte im Verlauf der
Arbeit immer mehr in den Fokus und
wurde von den kleinen Künstlern
vergrößert.

Zuletzt brachte jeder Schüler sein
Element an die Wand und unter den
Händen von Pepe Siebenzahl wurde
alles zu einem großen Bild
zusammengefügt.



Voller Stolz betrachteten die Schüler nach dem Wochenende noch einmal ihr Werk und zeigten es ihren Mitschülern und Eltern.



Wenn auch Sie unsere neu gestaltete Wand in ihrer originalen Größe und Schönheit bestaunen wollen, heißen Sie die Kinder und Lehrerinnen unserer Grundschule herzlich willkommen.